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2024-25年度会長スローガン

「皆が主役、一つひとつの

機会を大切に」

地区スローガン

「持続可能なロータリーに！

共に学び、共に行動」
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2024-25年度 RIテーマ

RI会長 ステファニーＡ.アーチック

RI第2650地区ガバナー

中本 勝

例会プログラム

第20回 12月3日 通算2122回

１．握手挨拶

２．開会点鐘

３．ソング

４．会長挨拶

５．例会状況報告

６．委員会報告

７. 幹事報告

８．卓話

９．閉会点鐘

例会状況報告

11月26日 通算2121回

・会員数 ６５名

・出席免除者数 １４名

・出席者数 ４８名

・出席率 ８４．２１％

11月5日 通算2119回（修正）

・会員数 ６５名

・出席免除者数 １４名

・補填者 ８名

・出席率 ９８．３３％

会長挨拶

【宮西会長】
本日は時間の関係上、会長挨拶は短くさせていた

だきますが、一点、明治安田生命の岡さんが、奈良
新聞に載っておられましたので披露させていただき
ます。明治安田生命さんは、地方創世の取り組みの
一環として、従業員様と会社からの拠出金を合わせ
て、「私の地元応援募金」72万円を大和高田市に寄
付されまして、同市は子育て支援事業に活用される
とのことです。岡さんは「地元がいつまでも活気あ
ふれる場所であることを願い、今後も支援を継続し
ていく。」と語っておられまして、明治安田生命さ
んでは、本年度、全国1325自治体に8億8千万円、

奈良県内では、県と8市町に620万円を寄付されるとのことで、様々な
他の奉仕活動も合わせて、素晴らしい活動をされていると感じました。

以上ですが、先日開催されましたインターアクト地区大会で、大変
お世話になりました地区インターアクト委員会、下村由加里委員長に
お越し頂いておりますので、下村委員長からご挨拶をいただきたいと
思います。地区に出ていただいております倉田さん、髙野サポート委
員長をはじめ各部会長の皆様、会員の皆様、改めまして御礼申し上げ
ます。本当に有り難うございました。

詳しくは動画をご覧ください。

お客様紹介

・吉野町長 中井 章太 様

ビジター紹介

・奈良西ロータリークラブ/地区インターアクト委員長
下村 由加里 様
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指名委員会

【増井委員長】
・本日、年次総会1週間前の例会なので、奈良大宮RC細則第3条第1節(c)に基づきまして、
次々年度会長および次年度副会長、幹事、会計、5人の理事、会場監督の各候候補者を指
名し、お名前を告知いたします。
なお、指名委員会開催の告知があった日から1週間以内に次々年度会長に立候補される方
はおられませんでした。お名前をお呼びします。その場でお立ちください。
・次々年度会長 倉田智史さん
・次年度副会長 野﨑隆男さん
・次年度幹事 鈴木 譲さん
・次年度会計 城田真平さん
・次年度理事 野末勝弘さん、松岡浩治さん、辻本和久さん、吉田英正さん、

水野憲治さん
・次年度会場監督 岡﨑真人さん
以上の皆様です。次週の年次総会で皆様の承認を得たいと思いますので、よろしくお願
いいたします。

委員会報告

【出席委員会 川邊委員】
・出席報告

【ニコニコ委員会 南谷副委員長】
・ニコニコ報告

【ロータリー財団 川端委員長】
本日はロータリー財団月間の最終日です。受付では最後となりますが引き続き募集は

しておりますので私か事務局のほうへお申し出ください。

ご挨拶

【地区IA委員会 下村由加里委員長】

本日はお邪魔させていただきます。皆様、先日は地区大会、本当に
ありがとうございました。本日、委員会を代表して伺いました。物価
高で、しかも青少年保護等々の規制の厳しい中で、あれだけ最大限に
インターアクターに挑戦と交流の機会をいただきましたこと、本当に
感謝しております。どうもありがとうございました。

米山奨学金授与

【仁青措（リンチェンツォ）さん】

前回の卓話では、自分の国の民族について皆さんにお伝えできたこ
とを、大変嬉しく思っています。このような貴重な機会をいただき、
心から感謝いたします。これからも残りの期間中、どうぞよろしくお
願いいたします。
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卓 話

【卓話講師の紹介：プログラム委員会 倉田プログラム委員】
本日の卓話講師は、吉野町長の中井章太（なかい あきもと）様です。

昭和43年にお生まれになり、関西大学社会学部をご卒業後、大和団地（株）にご入社さ
れました。その後、家業である林業を継承され、取り組んでこられました。
また、吉野青年会議所においても活動され、理事長を務められるなど、ご活躍されまし
た。その後、吉野町の町会議員に当選され、議長も務められました。さらに、吉野広域
行政組合の議長も歴任されるなど、多くの要職を担ってこられました。
令和2年には吉野町長選挙に初当選され、令和6年には2期目も当選されました。それ以降、
大変ご活躍され、さまざまな取り組みに尽力されていらっしゃいます。

卓話講師：中井章太（なかいあきもと）様
テーマ：「吉野町のまちづくり」～歴史に学びふるさと、

吉野を未来へ～

吉野町は、日本三大人工美林「吉野杉」や世界遺産「紀伊山地の霊
場と参詣道」をはじめとする豊かな地域資源を活用し、持続可能なま
ちづくりを進めています。高品質な木材を生む林業は、地域経済と文
化的景観の基盤であり、修験道や吉野山の千本桜とともに国内外から
高い評価を受けています。

幹事報告

◎状差し
・月間スケジュール

◎受付出欠表
・飲酒根絶12/2
・家族親睦例会3/16
・国際大会6/21

【青少年奉仕委員会 吉田委員】
・2025-26派遣予定学生第2回研修会（11月24日）の報告
先日、24日に京都で青少年交換派遣予定学生の第2回研修会が開催され、当クラブから

髙野さん、今年度担当の河野委員長、そして私の3人で参加してまいりました。研修会は
約3時間で、まず最初に、派遣予定学生の6名が英語で自己紹介を行いました。一番年少
の方は14歳の中学生でしたが、皆さん非常に達者な英語を使い、パワーポイントを活用
しながら自己紹介をされていました。続いて、ROTEX（青少年交換学友会）派遣学生のOB・
OGの方2名が来られて、体験談を学生たちに話されました。具体的でわかりやすい内容で、
ロータリーに予備知識がない方でも理解しやすいものでした。3本目の柱として、学生と
保護者、それぞれが地区担当者のグループに分かれ、私たちは地区担当者グループでマ
ニュアルブックの内容を確認いたしました。地区の方から伺ったお話では、青少年交換
事業は委員会だけで進めるのではなく、クラブ全体で受け止める事業であるため、その
情報共有と浸透をなるべく早い段階から進めてほしいとのことでした。
以上、報告とさせていただきます。

【社会奉仕委員会 山口委員長】
・年末飲酒運転根絶及び夜間の交通事故防止運動について（場所：奈良警察署）
皆さん、こんばんは。社会奉仕委員会よりご案内です。いよいよ来週、12月2日に

「飲酒運転根絶運動」が実施されます。改めて詳細をお知らせいたします。
集合時間は15時、開始時間は15時30分、終了時間は17時を予定しております。例年、式
典終了後にJR奈良駅まで歩き、そこで啓発活動を行っておりましたが、今年は警察署前
で信号待ちの車に対し、運転手の方へ啓発活動を行う予定です。今回の活動には、多く
のメンバーのご協力が必要です。しかしながら、現在のところ出席を表明いただいてい
るのは20名弱にとどまっております。当日は園児38名の参加も予定されており、それ以
上のメンバー参加が望ましい状況です。ぜひご参加いただけますようお願い申し上げま
す。当日は黄色または黄緑のジャンパーを着用の上、ご参加ください。皆様のご協力を
心よりお待ちしております。どうぞよろしくお願いいたします。
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●会報・雑誌委員会

松岡浩治 中奥雅巳 森山憲克 金田智仁

ニコニコ箱 合計 66,000円 累計 1,384,000円

下村由加里様（奈良西RC/地区IA委員長）IA地区大会ご盛会ありがとうございました。
本日は御礼に伺いました。奈良大宮RC様の底力を感じました!感謝!

宮西正伸君 吉野町長 中井章太様、本日の卓話有り難うございます。地区インターアク
ト委員長 下村由加里様、本日は有り難うございます。

門脇伸幸君 ニコニコ協力
倉田智史君 吉野町長 中井章太様、本日の卓話大変楽しみにしております。

どうぞ宜しくお願い致します。
谷川千代則君 吉野町長 中井章太さま、本日の卓話よろしくお願いします。
辻本和弘君 長期間の欠席のおわび
成田和哉君 このたびは結婚記念日の可愛いお花をいただきましてありがとうございま

した。
吉田英正君 前回欠席のおわび。11/26は「いいふろ」の日ですが、近鉄奈良駅よりの

「大西湯」が11/24を以て廃業されたのが残念です。
ニコニコ協力 市田富久夫君 稲田正剛君 浦野昌彦君 武中洋勝君 田村英樹君

松井和弘君 南谷正仁君 山口尚紀君

今後の予定

・12月10日（火）卓話 卓話者：公益社団法人 奈良県栄養士会 会長 松田 仁 様
タイトル：「健康で長生き フレイル予防」

・12月15日（日）家族親睦例会 於：JWマリオットホテル奈良
・12月17日（火）休み（例会日振替→12/15）
・12月24日（火）友愛例会

しかし、人口減少や高齢化、空き家の増加、役場庁舎の老朽化といった課題に直面し
ており、これらの課題解決に向け、次の取り組みを推進しています。
【防災強化と拠点整備】新庁舎整備や地域交流施設の開設。
【移住促進と民間活力導入】サテライトオフィス誘致や空き家活用補助金の提供。
【地域資源の発信】大阪・関西万博を活用し、林業文化と地域の魅力を国内外に発信。
これらの取り組みを通じ、「人と経済が循環するまち」を目指し、地域の活力再生に努
めています。 詳しくは動画をご覧ください。


